



<b>Beschlussvorlage</b>	Vorlage-Nr: VO/2018/695 Status: öffentlich Datum: 31.10.2018 Ansprechpartner/in: Bearbeiter/in: Kempe-Waedt, Silvia	
Federführend: Gleichstellungsstelle		
Mitwirkend:	<b>öffentliche Beschlussvorlage</b>	
<b>Die Flaggen der Menschenrechtsorganisation terre des femmes werden am Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen am Kreishaus gehisst.</b>		
Beratungsfolge:		
Status	Gremium	Zuständigkeit
Öffentlich	Hauptausschuss	Entscheidung

**Beschlussvorschlag:**

Der Hauptausschuss beschließt, dass zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen am 25.11.2018 die Flagge der Frauenrechtsorganisation terre des femmes am Kreishaus gehisst wird. Da der 25.11.18 ein Sonntag ist wird vorgeschlagen, das Aufziehen der Flagge am Montag, den 26.11.18, durchzuführen.

**1. Begründung der Nichtöffentlichkeit:**

**2. Sachverhalt:**

Der von der UNO seit 1990 offiziell anerkannte Gedenktag gilt als Symbol für Frauen weltweit, die nötige Kraft für das Eintreten gegen jegliches Unrecht zu entwickeln.

Gemäß Übereinkommen des Europarates zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen und häuslicher Gewalt (sog. Istanbul-Konvention) ist die Verwirklichung der rechtlichen und der tatsächlichen Gleichstellung von Frauen und Männern ein wesentliches Element der Verhütung von Gewalt gegen Frauen. Haupthindernis für das Erreichen der Gleichstellung stellen schwere Formen von Gewalt wie häusliche Gewalt, sexuelle Belästigung, Vergewaltigung, Zwangsverheiratung und Genitalverstümmelung sowie Verbrechen im „Namen der Ehre“ dar.

Die Frauenrechtsorganisation terre des femmes fordert den Einsatz für ein gleichberechtigtes, selbstbestimmtes und freies Leben von Mädchen und Frauen weltweit. Mit dem Hissen der Flaggen setzt der Kreis Rendsburg-Eckernförde ein klares öffentliches Zeichen gegen Gewalt an Frauen.

**Finanzielle Auswirkungen: keine**

**Anlage/n:**